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芜湖雅葆轩电子科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

 

本公司及董事会全体成员保证公告内容的真实、准确和完整，没有虚假记载、

误导性陈述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连

带法律责任。 

 

一、 投资者关系活动类别 

□特定对象调研  

√业绩说明会  

□媒体采访  

□现场参观  

□新闻发布会  

□分析师会议  

□路演活动  

□其他  

二、 投资者关系活动情况 

活动时间：2025年 5月 16日 

活动地点：芜湖雅葆轩电子科技股份有限公司（以下简称“公司”）通过中

证网“投资者关系互动平台”(https://www.cs.com.cn/roadshow/)网络方式举

办 2024 年年度报告业绩说明会。 

参会单位及人员：通过网络方式参加公司 2024年年度业绩说明会的投资者 

上市公司接待人员： 

公司董事长：胡啸宇先生 

公司董事、总经理：胡啸天先生 

公司董事、董事会秘书：张娟娟女士 

公司财务负责人：何维明先生 



国元证券保荐代表人：樊俊臣先生 

 

三、 投资者关系活动主要内容 

本次业绩说明会通过年报视频解读对公司情况及 2024 年度经营业绩情况进

行了介绍。同时，公司在年度报告业绩说明会上就投资者普遍关注的问题进行沟

通与交流。主要问题及回复如下： 

问题 1：请问公司的业务领域是在哪些？有哪些产品？ 

回复：尊敬的投资者，您好！公司主要从事消费电子、汽车电子、工业控制

领域的 PCBA 电子制造服务，制造流程包含 BOM 优化、技术支持、电子装联和检

验测试等，完整的业务链条和一体化的服务能力可为客户提供优质的电子制造服

务。公司可为客户提供针对其研发阶段制样和量产阶段小批量、量产阶段中大批

量的 PCBA 电子制造服务，制样产品和量产小批量产品具有多品种、小批量、个

性化、快速交付的特点，中大批量具有品质稳定、良率高、出货量大等特点，多

维度、多类型、多品种的电子制造服务能力可有效提升公司的核心竞争力。经过

不断的实践摸索和多年的经验积累，逐渐形成及时响应客户需求、产品生产快速

换线、多产品稳定交付能力等竞争优势，并与多家下游客户建立互惠互赢的长期

合作关系。 

凭借质量稳定的电子制造交付能力、全天候响应的专业化经营团队、制样和

小批量成熟的运营经验，公司将业务范围进一步拓展至大批量 PCBA 电子制造领

域，并已形成稳定的大批量生产能力。公司产品涵盖汽车电子、消费电子、工业

控制三大系列多个品种，广泛应用于汽车、IT 显示、工控显示、仪器仪表、电

子信息、低压电气、安防医疗等领域。 

汽车电子的产品主要有车载仪表盘屏幕显示控制板、车载中控屏幕显示控制

板等，主要的终端客户有：比亚迪、丰田、福特、吉利、小鹏汽车、零跑、江铃、

长安等。 

消费电子的产品主要有笔记本电脑屏幕显示控制板、平板电脑屏幕显示控制

板、电力保护装置控制板、电力切换装置控制板等，主要的终端客户有：联想、

华硕、小米、德力西电气、施耐德等。 

工业控制的产品主要有工业液晶屏幕显示控制板、医疗器材屏幕显示控制



板、银行 ATM屏幕显示控制板、航海导航仪显示控制板、接触器控制板、框架控

制器核心控制板等，主要的终端客户有：松下、飞利浦、佳明、迈瑞医疗等。 

感谢您的关注，谢谢！ 

问题 2：公司 2024 年主营业务消费电子、汽车电子、工业控制三块的营收

占比情况如何？ 

回复：尊敬的投资者，您好！公司 2024 年消费电子、汽车电子、工业控制

的营业收入分别为 211,604,606.08 元、77,052,808.32元、66,144,670.71元，

占比分别为 56.15%、20.45%、17.55%。感谢您的关注，谢谢！ 

问题 3：公司本期盈利水平如何？ 

回复：尊敬的投资者，您好！公司报告期归属于上市公司股东的净利润为

4,826.57 万元，比上年同期增长 12.10%，公司本期盈利水平呈现出增长态势。

感谢您的关注，谢谢！ 

问题 4：请问公司目前产能利用率是多少，今年有没有新增产能？ 

回复：尊敬的投资者，您好！2024 年度主要产品产能利用率为 112.25%，处

于饱和状态。 

2024 年 5 月，公司使用自有资金购置了 54,576.19 平方米的工业用地，用

于建设新厂区，新建厂区建设面积是现有厂区的 2-3倍，能更好地满足公司未来

发展需求。公司结合实际需求和市场环境的变化情况，将“高端电子制造（PCBA

产品）扩产项目”从原有生产场地进行迁建并进行优化升级，作为“高端电子制

造（PCBA 产品）迁建项目”的子项目“新生产线扩建项目”进行实施，编制了

可行性研究报告，可行性研究报告中建设期为 24 个月，目前在建设中，根据目

前建设进度，新建厂区预计会提前于 2025 年内投入使用。新建厂区建成投入使

用后，将扩充公司产能，提升公司业绩。感谢您的关注，谢谢！ 

问题 5：请问 2025 年一季度净利润增长较快的原因是什么？ 

回复：尊敬的投资者，您好！公司一季度末归属于上市公司股东的净利润为

1,206.84 万元，年初至一季度末比上年同期增长了 114.99%，主要原因是：（1）

本期开拓业务，销售规模扩大；（2）消费电子市场逐步回暖，行业盈利能力持续

修复；（3）汽车电子、工业控制电子业务保持相对稳定，持续贡献业绩。感谢您

的关注，谢谢！ 



问题 6：在大家都看好市场的时候，为什么股东还一直减持，是非常不看好

公司吗？对于股东的减持行为公司有何积极措施吗？ 

回复：尊敬的投资者，您好！公司 2025 年 2 月 26 日披露持股 5%以上股东

减持公司股份的预披露公告，股东孙昌来拟将持有的 12.4404%公司股份减持到

10.4404%，截至 2025年 5月 13日，已减持到 11%，减持情况及时于北交所官网

披露，股东减持主要原因是个人资金需要。同时股东孙昌来不是公司控股股东、

实际控制人，股份减持不会对公司治理结构、股权结构及未来持续经营产生重大

影响，也不会导致公司控制权发生变更。 

公司控股股东、实际控制人为胡啸宇、胡啸天，合计直接持股数为

42,203,200 股，合计持有公司 52.70%的股份，自公司 2016 年在新三板挂牌及

2022年上市以来，没有减持过股份。感谢您的关注，谢谢！ 

问题 7：贵公司大股东持续减持，请问胡董对公司的股价认可吗？请问贵司

后续还有无减持计划，以及后续有什么措施去提升公司的股价和社会认可度？

谢谢！ 

回复：尊敬的投资者，您好！ 

首先，感谢您对公司的关注与支持。我们理解您对公司股价表现及大股东减

持的关切，公司大股东此前的减持行为严格遵守中国证监会及北交所的相关规

定，包括预先披露减持计划、履行信息披露义务等，减持行为合法合规。其次股

价波动受市场环境、行业周期、投资者情绪等多重因素影响。尽管近期北交所整

体表现强劲，但不同企业受业务结构、市场预期差异，股价波动等因素影响，股

价表现可能有所不同。作为公司董事长，我始终关注股价走势，并理解投资者的

期待，但公司更注重长期价值的构建，而非短期市场波动。我们相信，只要持续

提升经营质量、优化业务布局，市场终将给予合理估值。 

公司高度重视市值管理工作，致力于提升公司长期投资价值。具体措施包括

但不限于：1、聚焦主业，强化核心竞争力：深化与战略客户的合作，巩固公司

在细分领域的地位。2、提升经营质量：通过精益管理、成本优化及供应链协同，

稳步提升盈利能力和抗风险能力，夯实业绩增长基础。3、加强投资者沟通：通

过业绩说明会、路演等多元化渠道，及时向市场传递公司战略进展与经营成果，

增进市场对企业的价值认同。4、探索价值传递工具：结合市场环境及公司实际，



审慎研究股东回报计划等可行性方案，积极维护全体股东利益。 

公司管理层对行业前景及自身发展充满信心，未来将坚持以扎实的业绩增长

作为市值提升的根本保障。我们坚信，伴随北交所市场生态的持续完善与公司价

值逐步释放，投资者将共享企业成长的长期红利。感谢您的关注，谢谢！ 

问题 8：2024年新开发客户情况怎么样？与新客户的主要业务是哪一方面？ 

回复：尊敬的投资者，您好！公司于 2024 年度开发新的主要客户包括智行

科技等。智行新能科技（安徽）有限公司主要从事智能充换电设备、锂电池等产

品的研发制造与销售，为末端配送领域提供车辆租售、能源补给、IOT 云管理平

台和线上大数据运营等服务，并涵盖相关技术研发、供应链管理及物业管理等业

务。 

公司与智行科技主要是在汽车电子方面建立合作，承接 BMS业务，已从样品

试制阶段进入批量生产阶段。感谢您的关注！ 

问题 9：公司与视涯科技是否有业务关系，是不是其供应商？公司为何不契

合视涯科技合作的便利，进入到 AI 眼镜行业？让公司能有更好的发展，跟上人

工智能的节奏？ 

回复：尊敬的投资者，您好！视涯科技是公司的合作客户，目前合作在正常

进行中。 

公司密切关注国家政策导向，当前，机器人、AI 产业正处于高速发展期，

市场空间广阔。公司已结合自身技术和产品优势，积极探索公司产品在机器人、

AI等领域的应用，开拓了如视涯科技此类 AI领域客户。未来，我们将继续关注

机器人、AI 应用等方向的发展，确保公司业务与国家支持的科技发展方向高度

契合。同时我们也期望际遇能与视涯科技进行更深层次的合作。感谢您的关注，

谢谢！ 

问题 10：请问中小投资者每次的建议是否都能及时传到公司高管和董事会，

比如建议公司增持或是契合当下并购一些人工智能公司，外延自己的业务？建

议作为董秘，要加强公司的宣传力度。公司概念应该不止是消费电子，是否可

以添加更多的概念让投资者都知晓？ 

回复：尊敬的投资者，您好！作为董秘，将中小投资者的建议及时上传是董

秘职责所在，另外，上市公司的股票概念不是上市公司自己增加的。 



雅葆轩是一家专注于电子产品研发、生产和销售的企业，主要为客户提供专

业的 PCBA 电子制造服务。产品涵盖汽车电子、消费电子、工业控制三大系列多

个品种，广泛应用于燃油及新能源汽车、IT 显示、工控显示、仪器仪表、电子

信息、低压电气、安防医疗等领域。感谢您的关注，谢谢！ 

问题 11：行业以后的发展前景怎样？ 

回复：尊敬的投资者，您好！行业发展整体呈上升的发展趋势。行业下游的

应用领域包括消费电子、汽车电子、工业控制等，随着消费电子产品更新换代速

度的加快、新能源汽车渗透率和汽车电子化水平的提升以及工业智能化进程的推

进，消费电子、汽车电子和工业控制 PCBA 的市场需求将不断增加，未来市场前

景广阔。感谢您的关注，谢谢！ 

问题 12：你们行业本期整体业绩怎么样？你们跟其他公司比如何？ 

回复：尊敬的投资者，您好！公司本期积极抢占市场，取得新订单，整体业

绩较上年取得增长，与可比公司相比处于中等偏上水平。感谢您的关注，谢谢！ 

问题 13：公司之后的盈利有什么增长点？ 

回复：尊敬的投资者，您好！公司深耕汽车电子多年，下游新能源汽车发展

迅速，伴随汽车加速电动化和智能化，后续汽车电子业绩将取得较大突破。感谢

您的关注，谢谢！ 

 

 

芜湖雅葆轩电子科技股份有限公司  

董事会  

2025 年 5 月 19 日  
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